

3:10 しかし、主の日は盗人のようにやって来ます。その日、天は大きな響きを立てて消え去り、天の万象は焼けて崩れ去り、地と地にある働きはなくなってしまいます。

3:11 このように、これらすべてのものが崩れ去るのだとすれば、あなたがたは、どれほど聖なる敬虔な生き方をしなければならないことでしょう。

3:12 そのようにして、神の日が来るのを待ち望み、到来を早めなければなりません。その日の到来によって、天は燃え崩れ、天の万象は焼け溶けてしまいます。

3:13 しかし私たちは、神の約束にしたがって、義の宿る新しい天と新しい地を待ち望んでいます。

3:14 ですから、愛する者たち。これらのことを持ち望んでいるのなら、しみも傷もない者として平安のうちに神に見出していただけるよう努力しなさい。

3:15 また、私たちの主の忍耐は救いであると考えなさい。愛する、私たちの兄弟パウロも、自分に与えられた知恵にしたがって、あなたがたに書き送ったとおりです。

3:16 その手紙でパウロは、ほかのすべての手紙でもしているように、このことについて語っています。その中には理解しにくいところがあります。無知な、心の定まらない人々は、聖書の他の箇所と同様、それらを曲解して、自分自身に滅びを招きます。

3:17 ですから、愛する者たち。あなたがたは前もって分かっているのですから、不道徳な者たちの惑わしに誘い込まれて、自分自身の堅実さを失わないよう、よく気をつけなさい。



3:18 私たちの主であり、救い主であるイエス・キリストの恵みと知識において成長しなさい。イエス・キリストに栄光が、今も永遠の日に至るまでありますように。

「主の日」というのは、この世の終わりの日であり、主のさばきの日です。「盗人のように」すなわち、それは誰にも知られないうちに何の前触れもなく実現するということです。その時には天変地異が起こることが分っています。

私たちはいつまでも自分の都合の良い時代が続くと思ってはいられません。この世の終わりがこのような厳かなときであることを思うと、その備えをしつつ生きる必要がありますから、「聖なる敬虔な生き方」をする人になりましょう。

ただしそれは恐ろしいからという動機ではありません。「新しい天と新しい地を」待ち望む希望があるので、それは喜びにつながるものなのです。手紙、すなわち手紙として記された聖書によって、希望と励ましが与えれつつ自分を見せてもらいつつ、主に従っていきましょう。

①神のみこころは？（信仰のあり方、希望の約束、愛の満たしなど）

②どんな思いになりましたか？（感情や願いなど）

③生き方にどう適用しますか？（あなたのどの部分を主は扱おうとしておられますか）

④この世にあって何を実践しますか？